
うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー259【9 月 4 日】 

台風 21号がどうやら能勢町を直撃する模様です。 

非常に強い勢力の台風です。 

今日の昼ごろに紀伊半島に上陸する見込みであり、 

今後、非常に強い風や大雨に十分警戒してください。 

本日午前 8時に災害警戒本部を立上げ、以後避難準備、避難所開設等順次対応していきます。 

詳細は町ホームページで随時お知らせします。 

尚、本日予定されていた議員全員協議会は延期となりました。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー260【9 月 5 日】 

台風 21号が通り過ぎました。 

被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。 

今回の災害の状況については整理でき次第お知らせします。 

尚、停電が昨日から続きライフラインに一部支障が出てきており、関西電力に早期復旧を強く要望し

ています。 

ご不便をおかけしますがよろしくお願いいたします。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー261【9 月 7 日】 

北海道では大地震が発生し、各地で災害が発生し多くの人命が失われました。 

お亡くなりになられました方々に心から哀悼の意を捧げ、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

被災された皆様にはお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復興をご祈念申し上げます。 

本町の台風 21 号による停電は昨日ですべて解消しましたが、今回のように長期間に亘る停電はこれま

で経験がなく、改めて電気が社会インフラの中核であると痛感しました。 

今回の停電を教訓として公共施設の停電対策を検討するとともに、関西電力と災害時の連絡や復旧に

ついてより連携を強化して参りたいと考えております。 

本日は台風で延期になりました議会全員協議会が午後 1時 30分から開催されます。 

お時間に都合のつく方は是非傍聴にお越しください。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー262【9 月 10 日】 

8 日の未明に時間雨量 100 ミリを超える豪雨があり、町内各地に災害が発生しました。7日深夜から連

続して 250 ミリを超える雨量が観測されています。 

被害に遭われた皆様には心よりお見舞い申し上げます。 

全力で復旧に取り組んでまいりますので住民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

現在、町内全域に避難準備情報を発令しています。 

今後も引き続き大雨が予測されていますので、大雨等災害情報にご注意ください。 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー263【9 月 11 日】 

昨日、大雨警報の解除により、災害対策本部を閉鎖しました。 

本当に今年は多くの災害に見舞われました。 

全力で復旧に努めてまいりますので住民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

昨日の議会本会議が延会になりましたので、本日から一般質問が始まります。 

是非傍聴にお越しくださいね。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー264【9 月 18 日】 

久しぶりの晴天ですね。 

この 3連休で稲刈りは終わりましたでしょうか？ 

農家の皆様お疲れ様でございます。 

先週は議会本会議に続いて決算委員会が行われました。 

今週は本日と木曜日、金曜日に引き続き決算委員会が行われます。 

是非傍聴にお越しください。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー265【9 月 20 日】 

昨日は午前 10 時からキセラ川西プラザの開館記念式典に出席しました。 

キセラ川西プラザは文化施設と福祉・保健・公民館機能を併せ持つ素晴らしい施設でした。 

今後の川西市の街づくりの中核となる施設であると思います。 

川西市の今後益々の発展をご祈念申し上げます。 

その後、午後からは大阪府庁において大阪府町村長会に出席しました。 

 

 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー266【9 月 21 日】 

本日はうれしいお知らせがあります。 

昨年 10月の台風 21号により被災し、通行止めになっていた国道 173 号の 

天王から福住間（約 7キロの区間）が今月 28日（金曜日）午前 11時に通行止めが解除（一部対面通

行）になります。 

これにより国道 173 号は一部（山辺天王間）迂回路ながら全面通

行可能になります。 

本当によかったと喜んでいます。 

能勢はこれから実りの秋を迎えます。 

そして錦秋の秋を迎えます。 

是非とも能勢にお立ち寄り下さい。 

本日は朝から「秋の交通安全運動」早朝街頭指導を行いました。 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー267【9 月 25 日】 

23 日午後は能勢町ライオンズクラブ、観光協会、漁業組合の皆さんにお世話になり、第 14回能勢町

河川美化活動が行われました。 

私も冒頭挨拶をさせていただきました。 

当日は能勢高生をはじめ、能勢ヒュ―マンネットワーク、池田土木事務所、一庫ダム管理所、4Hクラ

ブ、能勢里山クラブの皆さん総勢約 80 名に参加いただきました。 

今年は多くの豪雨災害に見舞われ、河川の重要さを改めて痛感いたしました。 

今後も美化活動よろしくお願いいたします。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー268【9 月 26 日】 

昨日で能勢町議会 9月定例会議が全議案お認め頂き、閉会しました。 

議員の皆さまお疲れ様でした。 

うれしいお知らせです。 

今年の 7月豪雨の大規模崩落により通行止めにな

っている国道 173号線、山辺天王間の被災位置に

仮橋（片側交互通行）が設置されることとなりま

した。 

交通解放時期は現在、大阪府と施工業者が協議中

であり、今後工程が明らかになった時点でお知ら

せします。 

あらためて関係者のご尽力に感謝申し上げます。 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー269【9 月 27 日】 

昨日は能勢町観光物産センターにおいて素浄瑠璃上演がありましたので聞かせていただきました。 

たいへん多くのお客様に来ていただきありがとうございまし

た。 

浄瑠璃を語っていただいたのは山崎由紀子さん、今西充子さ

ん、吉間利和さん。 

三味線は鶴澤清水さんです。 

皆さんお疲れ様でした。 

  

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー270【9 月 28 日】 

昨日は能勢町歌垣財産区と能勢町西能勢財産区の定例会が開催されました。 

両財産区ともに平成 29 年度決算を認定いただきました。 

明日は「おおさかのてっぺんフェスティバル」が能勢町役場駐車場及び淨るりシアターで開催されま

す。 

台風 24号の接近に伴い雨天が予想されますが、ぜひお越しくださいね。 

お知らせです。 

国道 173号線山辺天王間の被災箇所の通行止めを解消するための仮橋の設置については、年内を目標

に工事がなされます。 

一日も早い交通解放を願っています。 

解放時期がわかりしだいお知らせいたします。 

 

 


